

## Venezuela: El tridente macabro de la oferta opositora

Por: [Luis Beatón](#)

Globalización, 14 de julio 2017  
[Prensa Latina](#) 14 July, 2017

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Economía](#), [Imperialismo](#), [Política](#),  
[Terrorismo](#)

*A escasos dos días de la ejecución del plebiscito inconstitucional que pretende sacar del gobierno al presidente venezolano Nicolás Maduro, los grupos convocantes carecen de una oferta a los electores. Recientemente uno de los cabecillas de las aisladas y focales protestas contra el gobierno, Freddy Guevara, diputado por la llamada Mesa para la Unidad Democrática (MUD), anticipó la llegada de una 'hora cero'.*

Ese anuncio al parecer no es más que una reiteración de lo visto en los últimos meses para lograr el objetivo, el apogeo del tridente que entronizó en el país la cultura del miedo, el odio y la violencia, algo macabro que la prensa hegemónica transnacional (la internacional del terror mediático) no se cansa de divulgar, según el analista Aram Aharonian.

En un sustancioso análisis de la crisis desatada por sectores que se oponen al diálogo como forma de solución, el politólogo señala que 'a la derecha opositora venezolana le queda este mes de julio para cumplir con el objetivo de sacar 'de golpe' a Nicolás Maduro del gobierno'.

Tras declarar que, amparados en el artículo 350 de la Constitución, la oposición desconoce al gobierno, esos grupos hacen oídos sordos al llamado a la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), y se preparan para impedir que tenga lugar la elección de los constituyentes el 30 de julio.

En ese sentido, el ministro para Relaciones Exteriores, Samuel Moncada, alertó desde su cuenta en Twitter que el gobierno de Estados Unidos, a través del Departamento de Estado y el Consejo de Seguridad Nacional, pretende atizar los ataques contra la soberanía de Venezuela.

Señaló que estas dos instituciones estadounidenses solicitaron a los países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) y de la Unión Europea 'atacar la Constituyente y apoyar la farsa golpista' promovida por sectores extremistas de la oposición para el próximo domingo 16 de julio.

A todas estas, muchos se preguntan cual es la oferta que está sobre el tapete en el país. Ninguna, responden algunos, que ven en estos planes el desespero de la burguesía local y sus mentores externos, preocupados por una consolidación del chavismo que les impida retornar al poder y controlar los amplios recursos del país.

Ante sus carencias, los grupos opositores amenazan con impedir el voto, sabotear las

elecciones, intimidar a los electores para evitar la ANC, la cual permitiría al pueblo decidir sobre su futuro.

La vicepresidenta del Consejo Nacional Electoral, Sandra Oblitas, recordó hace pocos días que es un contrasentido de la derecha pretender configurar una democracia tratando de impedir el derecho a la participación, lo que es delito.

La funcionaria dejó en el ambiente una pregunta que los que aspiran a 'reformular' el país nunca respondieron: ¿cuál es el proyecto, las propuestas, las ideas, los principios, en caso de lograr el objetivo de salir de Maduro y del chavismo?

La respuesta no está cerca, menos aun cuando hay sectores que se aferran a teorías arcaicas y de la 'guerra fría', que ven en los programas populares del gobierno 'una actitud de querer implantar en Venezuela un sistema totalitario marxista y ahora también militar', como expresó de forma cómplice el jueves 29 el arzobispo de Caracas, cardenal Jorge Urosa Savino.

Por coincidencia, la encuestadora Hinterlaces divulgó esta semana que el 71 por ciento de los venezolanos piensa que la oposición nacional carece de un plan concreto para superar la actual coyuntura económica que atraviesa el país, principal preocupación de las mayorías.

Ante esa proyección, es posible que algunos sectores de la MUD insistan en mantener en acción el tridente macabro, el miedo, el odio y la violencia, en detrimento del diálogo apoyado por el Vaticano y demandado por el presidente Maduro.

**Luis Beaton**

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Luis Beatón](#), [Prensa Latina](#), 2017

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)  
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Luis Beatón](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)